
Structure Date & horaire Lieu 

Foyer Jean THIBIERGE 18/03/2024 à 14h00 
Salle de réunions SAJ 

 

Nom et qualité des participants 
 

Représentants des usagers :                                                   Représentants des proches :  

C. FRANKOWSKI, V. ROUYER - VdM                              D. PRUVOST – père Evie 

C. PREVOST – Mont-Hermé                                                M. DEMAY – père de Evan 

J. MACHET - SAJ 

 

Représentants des salariés : 

C. THEILL – Aide-Soignante 

C. BLOND- - AMP 

 

Représentant de la Direction :                                               Représentant de l’Association : 

L. KEBAILI - Directeur Adjoint                                           B. REKSA - Administrateur 

V. CORDELETTE – Cheffe de service éducatif 

 

Médecin coordinateur / Chef de service paramédical : 

O. HAKI – Chef de service paramédical 

 

Personne convoquée exceptionnellement :  

C. BOINA – stagiaire administratif 

 

 

Personnes excusées  F. ADDA KALAFATE - P. GOBRON – I. BAIGNE 

Secrétaire de séance : C. GRAFFIN – Assistante de Direction 

Ordre du jour 
 

✓ Présentation de la nouvelle composition du CVS.  

✓ Les missions du CVS. 

✓ L’arrivée du nouveau Directeur Générale de l’AAIMC-NE 

✓ Préparation de l’évaluation. 

✓ L’association des commerçants de Murigny 

✓ Agricyclage 

✓ Remise de don 

✓ Questions diverses  

 

 

 

 

 
 

  



Relevé de conclusion 

 

- Présentation de la nouvelle composition du CVS 

Première séance pour ce nouveau Conseil de la Vie Sociale. Les nouveaux membres sont élus 

jusqu’en 2026. 

Un tour de table est fait pour que chacun se présente.  

Les résidents représentant l’hébergement Murigny sont Christophe FRANKOWSKI et 

Véronique ROUYER “suppléante en l’absence de Fatima ADDA KALAFATE titulaire et 

Présidente” 

Cyril PREVOST représente les résidents des résidences du Mont-Hermé et Juliette MACHET 

les usagers du Service d’Accueil de Jour. 

Les familles de l’hébergement sont représentées par le père de Evie, monsieur Daniel 

PRUVOST et celles du SAJ par le père d’Evan, monsieur Michel DEMAY. 

Le conseil d’administration de l’Association est représenté par monsieur Bernard REKSA. 

Les salariées représentant sont Céline THEILL pour St Brice et Chloé Blond “suppléante en 

l’absence d’Ingrid BAIGNE” pour le SAJ. 

La Direction est représentée par monsieur KEBAILI, Directeur Adjoint, et Virginie 

CORDELETTE, cheffe de service éducatif. 

Pour le service médical, il est représenté par Oussama HAKI, chef de service paramédical. 

Céline GRAFFIN, Assistante de Direction, tient le secrétariat des séances. 

 

 Les missions du CVS 

Le CVS est une instance crée par la loi du 2 janvier 2002 pour les établissements du secteur 

social et médico-social. L’objectif est de « mettre autour de la table » l’ensemble des acteurs 

impliqués dans la vie des établissements, en plaçant au cœur du dispositif les personnes 

accueillies dans les établissements et/ou service. Le CVS rassemble donc différents acteurs et 

c’est sa force et sa richesse : représentants légaux et représentants du personnel, représentant 

de l’association gestionnaire etc…. 

C’est un lieu de proposition pour le mieux-être des usagers…. 

Un lieu de réponse aux préoccupations de toutes les familles de l’établissement qui peuvent 

poser leurs questions. 

Un lieu où sont organisées des rencontres thématiques avec tous les parents, des fêtes pour les 

familles et les résidents. 

Un lieu pour mieux connaître l’association qui a créé l’établissement et qui le gère. 

Ce qui ne relève pas d’un CVS 

- Les questions d’ordre individuel. 

- Les remarques relatives à la personne. 

- Les questions liées à la gestion de l’établissement en matière financière et sociale. 

Toutefois, des informations peuvent être transmises aux membres du CVS sans pour 

autant donner lieu à consultation et débat. 

- Enfin le CVS n’est pas un lieu où l’on résout les différents personnels. 

 

 L’arrivée du nouveau Directeur Général de l’Association 

Après le départ de madame DRUX, un Directeur par intérim avait pris le relais jusqu’à début 

2024. 

Monsieur Sylvain BROCHETON a été nommé DG le 12 février 2024, il est extérieur à 

l’Association. C’est une personne qui vient de Troyes, il connait bien le milieu médico-social. 

 

 

 



 Préparation de l’évaluation 

Nous sommes en préparation de l’évaluation qui aura lieu sur 2025. 

Lors de cette évaluation certains résidents pourront être questionnés par l’évaluateur.  

Céline, aide-soignante sur les résidences du Mont-Hermé, nous fait part des démarches 

entreprises sur Saint-Brice, ils ont déjà bien avancé. Afin de répondre à la bientraitance, des 

questions ont été posées aux résidents. Il a fallu bien les formuler pour être certain qu’elles 

soient comprises. Les résidents jouent le jeu même s’il y a eu un peu d’inquiétude, le fait d’être 

face à l’évaluateur angoisse un peu. Pour le moment, les séances sont suspendues en raison 

d’une démotivation de la part des résidents. 

 

 L’association des commerçants de Murigny 

Le Foyer vient d’adhérer à l’association des représentants de Murigny. 

Une première rencontre a eu lieu à la brasserie les Pionners. Monsieur KEBAILI a parlé de 

l’éclairage des rues qui est inexistant le soir. Ce qui n’est pas sécurisant pour le personnel qui 

quitte à 21h30. Il a aussi parlé de la demande de ralentisseurs aux abords du foyer qui a été faite 

auprès de la voierie qui est restée sans réponse. Peut-être qu’une demande faite au nom de 

l’association aura plus de poids. Les feux de containers répétés ont été évoqués ainsi que le 

campement des gens du voyage sur le parking de l’ancien Centrakor. 

 

 Agricyclage 

Agricyclage est une entreprise de traitement des déchets, un modèle industriel, géré par les 

agriculteurs pour les agriculteurs. 

La démarche vise à collecter, traiter et valoriser les déchets organiques pour créer de l’énergie 

et permettre leur retour dans les champs. 

Des containers vont nous être déposés, les déchets y seront mis et tout comme les containers de 

la ville, ils seront ramassés 1 fois par semaine. 

 

 Remise de don 

Un don d’environ 2 000€ nous a été attribué par le Lions Club pour aider au financement de la 

borne musicale. Un verre de l’amitié est organisé avec les résidents pour la remise du chèque 

le 15 mai 2024 en présence du Président et du Directeur Général de l’Association, un journaliste 

sera également présent. 

 

Questions diverses 

Il faudrait informer le magasin ALDI que la grille qui se trouve à l’entrée du magasin est cassée, 

ce qui pose problème aux personnes en fauteuil. 

Les résidents de l’hébergement de Murigny souhaitent un baby-foot, le leur est sur l’accueil de 

jour. Il leur est demandé de voir pour des devis. 

Le marché artisanal aura lieu le 24 mai prochain. 

La date de la soirée de l’été est le vendredi 21 juin 2024, elle aura pour thème « Les 

Olympiades » dress code, sportif ou supporter. 

 

 

Prochaine rencontre le lundi 10 juin 2024 
 

 

La Président, 

Fatima ADDA KALAFATE 


